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Gemeinde Ventschow
Der Bürgermeister

N i e d e r s c h r i f t
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport der Gemeinde 

Ventschow

Sitzungstermin: Montag, 20.02.2017

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:00 Uhr

Ort, Raum: Grundschulgebäude, Ventschow

Anwesenheit

Frau Ramona Gabler anwesend

Frau Ute Schulz entschuldigt

Frau Karla Giese anwesend

Herr Ronald Jansen anwesend

Frau Gabriele Helinski anwesend

Gäste:

Herr Dieter Voß anwesend
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Anwesenheit

2 Änderungsanträge zur Tagesordnung
3 Billigung  der Sitzungsniederschrift vom 05.09.2016 und Protokollkontrolle
4 Einwohnerfragestunde
5 Auswertung der Veranstaltungen "Der Weihnachtsmann kommt" und "Tannenbaum 

Verbrennen"
6 Planung der Frauentagsfeier
7 Aktuelles zu Wohnungsangelegenheiten

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und 
der Anwesenheit

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und 
der Anwesenheit fest.

2 . Änderungsanträge zur Tagesordnung

Es werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt.

3 . Billigung  der Sitzungsniederschrift vom 05.09.2016 und Protokollkontrolle

Die vorliegende Sitzungsniederschrift wird einstimmig angenommen.

4 . Einwohnerfragestunde

Entfällt, da keine Einwohner anwesend sind.

5 . Auswertung der Veranstaltungen "Der Weihnachtsmann kommt" und "Tannen-
baum Verbrennen"

Fazit der Veranstaltungen:
 Organisation, Beteiligung, Durchführung und Aufräumen haben sehr gut funktioniert
 die Bürgerbeteiligung war zahlreich und die vielen positiven Rückmeldungen zeigen, 

dass diese Veranstaltungen weitergeführt werden sollten

6 . Planung der Frauentagsfeier
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 Frau Gabler gibt einen kurzen Überblick zum Planungsstand
 Herr Jansen fragt bei der Feuerwehr Ventschow an, ob diese den Fahrdienst sicher-

stellen kann
 Frau Giese fragt bei den Line Dancer Warin bzgl. eines Auftritts an
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7 . Aktuelles zu Wohnungsangelegenheiten

Herr Voß gibt einen kurzen allgemeinen Sachstand:
 Aktuell nur 13 leere Wohnungen, gute Vermietung
 Mieteinnahmen mit teilweisen Problemen bei Einzahlung


Perspektive „Möglichkeiten altersgerechtes Wohnen“ als mittelfristige Planung

Gabler
Vorsitzende

Gabler
Protokollführung
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